



[20.04.2004]

Bis zum 25. April rund um Worriken

Schüler-Weltmeisterschaft im Orientierungslauf

Rund um Worriken steigt in dieser Woche die Schüler-Weltmeisterschaft im Orientierungslauf.

Die Deutschsprachige Gemeinschaft hat junge Orientierungsläufer und -läuferinnen aus aller Welt zu dieser internationalen Begegnung eingeladen. Mehr als 500 Jugendliche zwischen 15 und 18 Jahren und ihre Begleiter sind dieser Einladung gefolgt. Schüler aus 14 Ländern (Brasilien, Österreich, Schweden, Italien, England, Schottland, Slowakische Republik, Slowenien, Portugal, Frankreich, China, Ungarn, Lettland und Belgien) werden sich bei verschiedenen Läufen auf internationalem Niveau messen können. Der Freundschaftslauf mit gemischten Mannschaften der verschiedenen Teilnehmerländer rundet die Woche ab.

Ein multikulturelles Begegnungsprogramm mit verschiedenen Besichtigungen (Blégny Trembleur, Aachen), eine Tourismusbörse, bei der sich jedes Teilnehmerland unter dem Motto 'Warum als Jugendlicher in meiner Heimat Urlaub machen?' vorstellen soll, wird ebenfalls angeboten. Gesellige Abende mit Musikprogramm sowie eine Abschiedsparty werden für die passende Stimmung sorgen.

© GRENZ-ECHO 2011 [Quelle: <http://www.grenzecho.net/>]